

Paul-Moor-Schule

Schulband „Die Macher von der Basis“ bei Musical mit dabei

WUNSTORF -pot- Die bekannte Schulband der Paul-Moor-Schule „Die Macher von der Basis“ macht mit beim Projekt „Stark ohne Gewalt“. Sie wird dabei mit der Misburger Realschule kooperieren. An dem Projekt, an dem rund 50 Schülerinnen und Schüler beteiligt sind, läuft in der nächsten Woche. Die Künstlergruppe GenRosso wird mit etwa 250 Lernenden das Musical „Streetlife“ erarbeiten. Die „Macher von der Basis“ werden im Rahmen eines intensiven Trommelworkshops unter der Leitung von Gaby Grest gemeinsam mit 20 Realschülern einen mitreißenden

Rhythmus erarbeiten, der in das Vorprogramm des Musicals mit aufgenommen wird. Das Musical kommt am Mittwoch, 23. Januar ab 18 Uhr in der hannoverschen Campo Arena und am Donnerstag, 24. Januar ab 11 Uhr in der Realschule Misburg zur Aufführung. Tickets können noch unter der Website www.starkohnegehalt.com erworben werden. Darüber hinaus wird in zahlreichen kleinen Projekten an dem Themenfeld „Stark ohne Gewalt“ gearbeitet. Sie werden durch Lehrkräfte der Realschule Misburg angeboten. Wie sie uns sagten, freuen sich die „Macher von der

Basis“ sehr auf diese neue Herausforderung. Sie ermöglicht es ihnen, mit gleichaltrigen Nichtbehinderten zusammenzukommen. Sie erhalten damit die Chance, ihr musikalisches Können öffentlichkeitswirksam unter Beweis zu stellen und werden darüber hinaus angeregt, sich mit dem brisanten Thema der Projektwoche auseinander zu setzen. Wie bereits die zahlreichen Kooperationen mit dem Hölty-Gymnasium gezeigt haben, werden die Schülerinnen und Schüler der Paul-Moor-Schule auf jeden Fall gestärkt aus diesem Projekt hervorgehen - und zwar ohne Gewalt. Foto: e



Die „Macher von der Basis“ bei ihrem Auftritt bei einem Wunstorfer Benefizlauf.